

重補修學生線上選課操作說明

1 D輔導管理

▼ 學生線上

12年國教免學費補助申請表

查詢個人課表

+ 01各項查詢

+ 02綜合資料

+ 03選課作業

+ 04彈性學習

+ 05選社作業

+ 06升學進路

2 + 06報備請假

▼ 07重修自學

填寫重修自學意願

3 重修學生線上選課

列印學生重修意願調查表

學生列印歷年重修自學成績一覽表

學生列印重修自學報名單

學生列印重修自學繳費單

+ 08升學報表

1. 點選學生線上=>07 重修自學=>重修學生線上選課

2. 進入畫面後，請注意日期時間與注意事項。

3. 請在左框點選自己要重修的科目後。

4. 右上框會帶出可以選擇的重修班級。

5. 112-2 高一二重補修各班上課時間請看重補修公告。

6. 確認好欲重修的班級後，在該班級後面的加退選欄位點下「加選」。

※衝堂課程只能擇一報名。

D輔導管理

▼ 學生線上

12年國教免學費補助申請表

查詢個人課表

+ 01各項查詢

+ 02綜合資料

+ 03選課作業

+ 04彈性學習

+ 05選社作業

+ 06升學進路

+ 06報備請假

▼ 07重修自學

填寫重修自學意願

重修學生線上選課

列印學生重修意願調查表

學生列印歷年重修自學成績一覽表

學生列印重修自學報名單

學生列印重修自學繳費單

+ 08升學報表

首頁 重修學生線上選課

梯次: 1 開始日期: 111/05/23 開始時間: 08:00 結束日期: 111/05/30 結束時間: 23:59

注意事項: 1、110-2 高三重補修各班上課時間請看重補修公告。
2、應屆高三生請於6/1(三)下午4:00前至教務處註冊繳費，才算完成報名。

只帶出該梯次有關重修班級的科目資料
請點選重修科目帶出重修班級。

4 重修科目資料

修課年級	修課學期	重修科目	重修班級
3	1	國語文	
3	1	英語文	
3	1	族群、性別與國家的歷史	
3	1	空間資訊科技	
3	1	現代社會與經濟	

1 - 5 共 5 條

請點選重修班級帶出上課時間。

重修班級	班級	教師	人數上限	選擇人數	加退選
國語文(3上)			300	5	加選

1 - 1 共 1 條

上課時間

上課日期	節次	教室
------	----	----

沒有記錄

※選完課後，點選學生線上=>07 重修自學=>學生列印重修自學報名單

請持報名單至教務處註冊組繳費，才算完成報名，始可上課。

(在校生免列印，確認已選課、金額，費用併入註冊單)

The screenshot shows a web interface for student management. On the left sidebar, under the '07 重修自學' (Self-Study Retake) section, the option '學生列印重修自學報名單' (Print Self-Study Retake Registration Form) is highlighted with a red box. The main content area is titled '列印重修自學報名單' (Print Self-Study Retake Registration Form). It includes a dropdown for '學年期' (Academic Year) set to '1102' and a checkbox for '只印有選課科目' (Print only selected subjects) which is checked. Below this, there are three numbered instructions in blue text: 1. If the teaching department has not yet generated the registration form, only an empty form will be printed; if there are questions, please contact the teaching department. 2. If the return date is blank, it indicates the teaching department has not yet set it; please contact the teaching department. 3. The self-study retake online selection can be updated to the latest status. At the bottom of the main content area, there is a red circle around the number '7' and a red box around the '印表' (Print) button.